

Clubs lassen seit 25 Jahren Kugel in der Klausen rollen

Schützen und Wirtin Wilma Raatz luden ein zu Jubiläum

Allagen. (thof) Seit 25 Jahren rollt die Kugel in der Möhnethalle. Grund für eine Jubiläumsfeier: Fast 400 Gäste folgten der Einladung von Oberst Dieter Beckschäfer und Wilma Raatz, Wirtin der Schützenklausen Allagen, und nahmen an der Jubiläumsveranstaltung teil. Gastgeberin Wilma Raatz hatte sich einiges für die Unterhaltung ihrer

Gäste einfallen lassen. Sie fand schnell den richtigen Ton, so daß bald eine tolle Stimmung in der heimischen Möhnethalle aufkam. Danach stand die Ehrung der zwölf Kegelclubs an, die seit Bau der Kegelbahn ununterbrochen in der Schützenklausen kegelten. Gemeinsam mit der amtierenden Königin der Bruderschaft, Regina Schnöde,

überreichte Wilma Raatz den Clubs „Die Echten“, „Nui hai rinnt“, „Dicke drin“, „Feuchtes Holz“, „Die Spätzünder“, „Wurzelmännchen“, „Die gemütlichen Schieber“, „Die lustigen Ratten“, „Die Schwammköpfe“, „Die Namenlosen“, „Zweimal Sechs“ und „Die lustigen Sieben“ als Geschenk eine Zinnehenne auf einer Holztafel. Über Blumen konnten sich dann auch noch die früheren Betreiber der Schützenklausen, Sigrid Krenzer und Maria und Walter Risse freuen.

Bedacht wurden anschließend auch die Nachbarn der Schützenklausen, müssen sie doch nun schon seit 25 Jahren nachts gelegentlich kleinere Belästigungen durch „gut gelaunte“ Kegler hinnehmen. Für viel Heiterkeit sorgte ein großes gemaltes Poster vom Eingang der Schützenklausen, den die quirlige Wirtin eigens für den Schützenvorstand angefertigt hatte. Kaum war das rauschende Keglerfest, das mit einem zünftigen Tanzabend ausklang, zu Ende, stellte Wirtin Wilma Raatz fest, daß mehrere Clubs, die jahrelang in der Schützenklausen kegelten, nicht mit einer Einladung bedacht worden waren. Vergessene Clubs sollen sich für kommende Veranstaltungen melden. Bereits jetzt möchte die St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen auf einen „Tag der offenen Tür“ am 31. Januar '99 hinweisen, bei dem Kegelbahn und Schießstand von 11 Uhr bis zum Abend geöffnet sind.



KEGELBAHN-WIRTIN Wilma Raatz zeichnete langjährige Kegelclubs aus.
Foto: Franke